
横須賀
三浦

県西 ９月８日(水)14時～16時（開場13:30）

９月３日(金)14時～16時（開場13:30）

（申込締切：8月27日）

会場 横須賀合同庁舎 ５階 大会議室 定員 ３０名

オンライン（zoom）開催に切り替えます。（日時は変わりません）

（申込締切：9月1日）

会場 小田原合同庁舎 ３階 ３ＥＦ会議室 定員 ３０名

オンライン（zoom）開催に切り替えます。（日時は変わりません）

湘南 ９月15日(水)14時～16時（開場13:30）

主催・問い合わせ：

(公財)かながわ国際交流財団
TEL：045-620-4466（平日8:45-17:30）
Email：tabunkajoin@kifjp.org（担当：佐々木）

※すべての日程で、オンライン（Ｚｏｏｍ）開催に変更となりま

した。（2021年8月3日現在）

お申込者にはメールにて zoom IＤをお知らせします。

申込みフォーム
下記のURLからお申込みください

www.kifjp.org/2021tabunkakouza01

市町村職員・県職員向け 「やさしい日本語講座」
2021年度多文化対応力向上講座

（申込締切：9月8日）

会場 平塚合同庁舎 ５階 ５Ｃ・５Ｄ会議室 定員 ３０名

オンライン（zoom）開催に切り替えます。（日時は変わりません）

県央

（申込締切：8月20日）

会場 厚木合同庁舎２号館 ４階 ＡＢ会議室 定員 ３０名

オンライン（zoom）開催に切り替えます。（日時は変わりません）

８月27日(金)14時～16時（開場13:30）

tabunkajoin@kifjp.org
※希望日、氏名、所属、役職、電話番号、
メールアドレスを明記してお送りください。

メール
申込も可

内容：「円滑な外国人対応に役立つ

やさしい日本語の活用等について」
やさしい日本語概説、活用の具体例、作成手順・演習、ツール紹介

講師：坂内 泰子 氏
自治体国際化協会地域国際化推進アドバイザー、元県立国際言語文化アカデミア教員

■ 神奈川県は、全国的に見て外国人住民の割合が高く、出身国・地域も多様で、定住化
も進んでおり、市町村や県の業務でも外国人住民への対応が必要となっています。

■ そこで、市町村や県の職員向けにやさしい日本語の講座を開催します。
■ 外国人への円滑な対応に役立つやさしい日本語の活用等について、ワークを通して
具体的に学びます。ぜひご参加ください。

参加無料

各回共通
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